



communiqué

Date **Le 2 décembre 1993**
Pour publication

N° 222

LE CANADA PARTICIPERA À LA CONFÉRENCE MINISTÉRIELLE DE LA FRANCOPHONIE AU MALI

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le ministre du Patrimoine canadien, M. Michel Dupuy, agira comme chef de la délégation canadienne à la Conférence ministérielle de la Francophonie qui se tiendra à Bamako, au Mali, du 7 au 9 décembre prochains.

S'inscrivant dans le suivi immédiat du dernier Sommet de la Francophonie tenu à Maurice en octobre dernier, cette conférence, la troisième depuis la réforme institutionnelle adoptée au Sommet de Chaillot en novembre 1991, permettra aux ministres de faire le point sur les programmes de coopération entre pays francophones ainsi que sur l'avenir de la Francophonie.

En plus de tenir des réunions de concertation avec les chefs de délégation du Québec et du Nouveau-Brunswick, M. Dupuy aura des entretiens bilatéraux avec le président de la République du Mali, Son Excellence Alpha Oumar Konaré, le ministre français de la Culture et de la Francophonie, M. Jacques Toubon, ainsi que le Secrétaire général de l'ACCT, M. Jean-Louis Roy.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874